

GLホーム×ケンロック 共同企画 「THE HANGOUT COTTAGE」プロジェクト始動

株式会社LIXIL住宅研究所ジーエルホームカンパニーは、株式会社ケンロックの代表取締役である建築デザイナー岩切剣一郎氏とコラボレーションし、2024年4月から「THE HANGOUT COTTAGE(ザ・ハンガアウト コテージ)」プロジェクトを開始します。

GLホームは、1970年の創業以来「日本の住まいには楽しむという考えが欠けている」との思いから、お客様が人生を楽しめる住まいづくりを目指してきました。GLホームが大切にしているのは「良し悪し」よりも「好き嫌い」であり、自由な発想で人生・暮らしを楽しみ、アウトドア、ファッション、デザインや趣味やカルチャーなどで「好き」を大切にする暮らしを実現できる住まいを提供しています。

今回新たにスタートする「THE HANGOUT COTTAGE」プロジェクトは、株式会社ケンロックの代表である岩切剣一郎氏とコラボレーションしたプロジェクトです。岩切氏はカリフォルニアのライフスタイルを住宅に落とし込み、住宅業界に「カリフォルニアスタイル」を提案した第一人者です。この岩切氏の住まいづくりに対する思いとGLホームが創業以来掲げてきた「楽しむ」や「好きを大切にする家づくり」という考えが、合致したことから今回のプロジェクト誕生となりました。



「THE HANGOUT COTTAGE」プロジェクトは、「家」は自分の趣味志向を盛り込んだ遊びの空間にしたい、生活インフラ+遊びを盛り込むことでより味わいのある家を創りたい、そのような「遊ぶこと」の豊かさを知る大人に向け、新たな家の在り方を提案します。年齢や性別にとらわれず、楽しみ方の価値観が詰まった拠点(HANGOUT)をデザインすることを目的に、GLホーム×ケンロックがコラボレーションします。

遊びや趣味の楽しさを分かち合う仲間や家族と集えることをデザイン軸とし、立地や環境を踏まえ、自然を感じ、趣味を味わえるたまり場のような豊かな空間を創り上げていくことを目指しています。



遊びや趣味の楽しさを分かち合う仲間や家族と集えることがTHE HANGOUT COTTAGEのデザイン軸。



そんな遊びや趣味をどこで楽しむか、誰と楽しむか。豊かさ分かち合えるたまり場を演出します。



遊びや趣味と立地や環境を空間をデザイン。自然を感じ趣味を味わう豊かな空間を細部にまでこだわり創り上げていきます。

GLホームは、今後このプロジェクトをベースに商品開発、イベント展開など各種施策を実施するとともに、お客様それぞれの人生を楽しめる住まいづくりのお手伝いに努めていきます。

報道関係者
お問合せ先

(株)LIXIL 住宅研究所 マーケティング部
千明 和彦
TEL:050-1791-2214 携帯:070-3368-8072
MAIL:kazuhiko.chigira@lixil.com

株式会社 LIXIL 住宅研究所
本社:東京都品川区 代表取締役社長:加嶋 伸彦
事業内容:アイフルホーム、フィアスホーム、GL ホーム
国内最大の住宅FCを展開

◆当社概要

- ・会社名 株式会社LIXIL住宅研究所 ジーエルホームカンパニー
- ・代表者 執行役員カンパニープレジデント 西浜 将児
- ・本社所在地 〒141-0033 東京都品川区西品川1-1-1
- ・URL【株式会社LIXIL住宅研究所】 <https://www.lixil-jk.co.jp/>
【GLホーム】 <https://www.glhome.lixil-jk.co.jp/>



◆LIXIL住宅研究所 概要

住宅及びビル建材・設備機器の製造販売・住宅フランチャイズチェーンの運営など、総合的な住生活関連事業を展開するLIXILの一員です。住宅フランチャイズチェーン事業の運営を担う企業として、アイフルホーム、フィアスホーム、GLホームの3ブランドを展開し、国内最大級の住宅フランチャイズチェーン事業を展開しています。

◆GLホーム 概要

GLホームは、1970年に「第一木工」として創業。2020年には50周年を迎えました。1974年に「2×4(ツーバイフォー)工法」が住宅建築の一般工法としてオープン化されると同時に、いち早く導入しました。以来、日本の2×4住宅のリーディングカンパニーとして実績を重ねると共に、「何よりもまず自分の人生を楽しめる家を」との創業の理念のもと、“自分らしく家族らしく家を楽しむこと”を発信しています。今年も、“家を遊びつくそう”をテーマにアメリカなライフスタイルをご提案します。

◆岩切 剣一郎氏／株式会社ケンロック 概要

株式会社ケンロック 代表取締役。一級建築士 建築家、ライフスタイルデザイナー。施工の現場から設計の世界に入り、その後独学で一級建築士に。2010年「カリフォルニア工務店」を立ち上げ、得意とするカリフォルニアのライフスタイルを住宅に落としこみ、住宅業界に「カリフォルニアスタイル」を提案しブームを起こしました。現在は、街づくりの地方創生や“旅するように暮らす”をコンセプトに、多拠点生活などの別荘建築やバケーションハウスデザインなどの新しいライフスタイルプロデュースまで広げ活動しています。

- ・株式会社ケンロックHP <https://www.kenrock.jp/>